

Le président vénézuélien annonce un plan de relance économique



Caracas, 31 décembre (RHC-PL) Le président vénézuélien Nicolás Maduro a annoncé qu'il mettra en œuvre un plan de relance économique à court, moyen et long termes, pour assurer le retour d'une croissance durable.

Nicolás Maduro a précisé que ce plan prévoit de perfectionner les investissements dans le domaine social et de mettre l'accent sur le partage des richesses. Il a rappelé que 64% du budget de l'État en 2014 a été alloué au logement, au transport, à la santé, à l'alimentation et à l'éducation publique.

Le chef de l'État vénézuélien a expliqué que ce nouveau plan vise également à garantir et à améliorer les investissements pour gagner en efficacité économique et combattre la guerre économique livrée par la droite vénézuélienne.

Un nouveau système de change des devises, une réforme de la fiscalité permettant d'augmenter les recettes, le maintien des dépenses sociales et le renforcement des réserves internationales en dollars sont autant de mesures à l'ordre du jour.



Radio Habana Cuba